

学校教育目標「学びいっぱい(知) やさしさいっぱい(徳) 元気いっぱい(体)」



西大路だより

日野町立西大路小学校

学校通信 第7号
令和3年9月30日



さあ 10月 1年の折り返しです

さまざまな行事や取組で充実した毎日を



運動会に向けての取組スタート！

「今年だからこそできる運動会」

～勝っても負けても たたえ合え！～



新型コロナウイルスの感染拡大に伴い延長されていた緊急事態宣言ですが、9月30日の期限で全面解除となりました。学校においては、約1か月延期となっていた運動会の練習を10月から始めていきたいと思えます。暑さについては随分落ち着いてはきましたが、コロナ対策と同時に熱中症対策にも十分気を配りながら運動会の練習に取り組んでいきたいと思えます。

今年度の運動会のスローガンは、「今年だからこそできる運動会～勝っても負けてもたたえ合え！～」です。これは、高学年が各学級から意見を集め、最終的に決定した言葉です。コロナ禍で制約もある中ですが、みんなが知恵を出し合い、協力・工夫することで、「今年だからこそできる」心に残る運動会にしたいと思えます。

保護者、地域の皆様には、8月21日のPTA環境整備作業をはじめ、運動会開催のためにご理解、ご協力をいただきありがとうございます。10月23日(土)の運動会当日には、是非参観いただき、子どもたちへご声援をいただきたいと思えます。どうぞよろしくお願い申し上げます。



校外学習・修学旅行について

校外学習や修学旅行については、新型コロナの関係からいろいろと検討をしてきました。時期や行き先について当初の予定から変更したもののありますが、感染予防の対策を行った上で実施したいと考えています。保護者の皆様のご理解ご協力のほどよろしく申し上げます。



【今後の予定】

*5年校外学習:10月5日(火)

日野川流域での調査活動・琵琶湖博物館見学

*6年修学旅行:10月27日(水)～28日(木)

奈良・京都方面

1日目…法隆寺・東大寺・正倉院・若草山・平城京跡

2日目…平等院鳳凰堂・太秦映画村

*1・2年校外学習:12月2日(木)

東近江市 河辺いきもの森

※5年生のフローティングスクールは、延期となっています。日が決まりましたらお知らせします。



「JA グリンピース基金」をいただきました

「地域に貢献を」というJA組合の職員様のお気持ちにより、平成19年からスタートしたグリンピース基金。今年も助成金をいただくことができました。花の苗や土など、学校の環境整備のために有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

〈文責 校長 武久 世紀子〉

～西大路小学校のホームページのリニューアルに向けて作業中です～

このたび町内小中学校でホームページのスタイルを統一することになり、西大路小学校でも現在リニューアルに向けて移行作業を進めているところです。作業が整い次第、新しいホームページアドレスをお知らせします。これからもより見やすく魅力あるホームページ作りに努め、学校の取組や学校生活の様子等を発信していきたいと思えます。



